

## Revela CEE ganadoras de “Crónicas y Relatos del Proceso Electoral”

La Comisión Estatal Electoral anunció a las ganadoras del Concurso “Crónicas y Relatos del Proceso Electoral 2014-2015”, que por primera vez lanzó el organismo, al término de la jornada electoral del pasado 7 de junio, como un espacio de expresión para quienes participaron en las pasadas elecciones.

El primer lugar fue para Laura Delia Jorge González, con su relato “Reflexiones respecto a las funciones de las MACS –Mesas Auxiliares de Cómputo-”; el segundo lugar lo obtuvo Ana Bertha Reyna Rojas, por su escrito “Pongámonos de acuerdo”; y el tercer lugar fue para Perla Azenet García Garza, con su trabajo “Satisfacción cumplida”.

Las ganadoras recibirán 15 mil, 10 mil y 5 mil pesos, respectivamente; en una premiación que se celebrará el 11 de febrero de 2016, en las instalaciones de la CEE.

El jurado lo conformó María Belmonte Vega, Directora de Casa de la Cultura de Nuevo León; Antonio Guerrero Aguilar, cronista; y Graziella Fulvi D’Pietrogiacomio, catedrática de la Universidad Regiomontana.

En total, se recibieron 101 trabajos de funcionarias y funcionarios de las Comisiones Municipales Electorales, de las Mesas Auxiliares de Cómputo, de las Mesas Directivas de Casilla, supervisoras y supervisores electorales, capacitadoras y capacitadores asistentes electorales; observadoras y observadores electorales, representantes de partido político y de candidaturas independientes, e integrantes de organizaciones ciudadanas participantes en la Convocatoria de promoción del voto y el electorado.

El objetivo del concurso fue conocer la experiencia de quienes participaron en este proceso electoral, así como sus propuestas para implementar mejoras a las actividades ejecutadas.

La convocatoria de “Crónicas y Relatos” estuvo abierta del 1 de julio al 30 de septiembre de 2015.